

# Aumentaría GDF **tarifas** de **agua**, predial y Metro

VÍCTOR MAYÉN

El Gobierno del Distrito Federal anunció la revisión de tarifas en Impuesto Predial, **agua** y el Metro, para compensar la caída en 30 por ciento de los recursos —estimados en 4 mil 500 millones de pesos— que provienen de participaciones federales, principalmente.

El 11 de noviembre de 2008, el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, anunció que haría un reajuste al presupuesto de 2009, pero no aumentaría las **tarifas** de transporte público, impuestos, servicios ni derechos, además de que mantendría y mejoraría los programas sociales, sin embargo prevé incrementar las **tarifas** de **agua**, Metro y predial.

En este contexto, Mario Delgado Carrillo, secretario de Finanzas del GDF, reiteró que la hacienda de la capital tiene una pérdida importante de recursos, por la declinación de las participaciones federales.

Pero, dijo que el gobierno de la ciudad de México, está "ha-

ciendo esfuerzos importantes por mantener el equilibrio fiscal".

No descartó como sucedió en enero pasado, un nuevo recorte a los salarios de los funcionarios de nivel del gobierno capitalino. "Actualmente, estamos en una revisión de la estructura de todas las secretarías, las contrataciones que se tienen", señaló.

Anunció que se revisarán las cargas tributarias para compensar el declive de recursos, mayormente federales, e incluso, también las tarifas del transporte público.

"Vamos a tener que revisar para el año que entra, también va a depender mucho del contexto nacional, y pues seguramente se tendrán que revisar algunas **tarifas** para poder mantener el nivel de los servicios. Vamos a revisar, estamos estudiando esa posibilidad, no es lo mejor en una época tan complicada.

Está a revisión todo, pues en estos momentos creo que está a revisión todo, pero están claras las políticas que se han seguido en la ciudad de México, que es proteger el

## Que siempre sí...

El 11 de noviembre de 2008, el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, anunció que haría un reajuste al presupuesto, pero no aumentaría las **tarifas** de transporte público, impuestos, servicios ni derechos, además de que mantendría los programas sociales

ingreso familiar y en eso vamos a continuar". ■

